

# PUBLIK

## Polsek Bojonggenteng Gelar Patroli Dialogis di SPBU Bojonggenteng untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Jul 19, 2023 - 15:00



*Polsek Bojonggenteng Gelar Patroli Dialogis di SPBU Bojonggenteng untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas*

Sukabumi, 19 Juli 2023 - Unit Samapta Polsek Bojonggenteng telah melaksanakan patroli dialogis di SPBU Bojonggenteng, kampung Cibodas, Rt. 01/01, Desa Berekah, Kecamatan Bojonggenteng, pada hari Rabu pukul 09.20 WIB. Patroli yang dilakukan oleh dua personil yakni Bripka Soni Hermawan dan Bripka Tri Arif Nuryana bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan mencegah terjadinya gangguan kamtibmas serta tindakan kriminalitas di wilayah tersebut.

Dalam patroli dialogis tersebut, personil Unit Samapta Polsek Bojonggenteng

berfokus pada dua sasaran utama, yaitu antisipasi terjadinya gangguan kamtibmas dan tindakan kriminalitas seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Peningkatan kasus C3 menjadi perhatian khusus, terutama dalam hal keamanan penyimpanan kendaraan.

Hingga saat ini, belum ada temuan signifikan yang dilaporkan oleh personil yang melakukan patroli dialogis tersebut. Namun demikian, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menyampaikan pentingnya kegiatan patroli dialogis sebagai bentuk upaya preventif dalam menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Bojonggenteng. "Patroli dialogis ini merupakan salah satu langkah yang kami lakukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. Kami berharap kegiatan ini dapat mencegah terjadinya tindakan kriminalitas dan meningkatkan koordinasi dengan masyarakat," ungkap AKBP Maruly Pardede.

Dalam kesempatan ini, Kapolres Sukabumi juga mengimbau kepada masyarakat agar tetap waspada dan melaporkan segala bentuk kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Ia menegaskan, kerjasama dan peran aktif masyarakat sangat diperlukan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Patroli dialogis seperti yang dilaksanakan oleh Unit Samapta Polsek Bojonggenteng di SPBU Bojonggenteng ini diharapkan dapat memberikan efek preventif dan membangun kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian. Polres Sukabumi berkomitmen untuk terus meningkatkan kehadiran dan kegiatan operasional guna menciptakan rasa aman yang berkelanjutan di wilayah Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.